

La importancia de las humanidades en la formación en ciencia política

Resumen

Tradicionalmente se ha ubicado a la Ciencia Política dentro de las Ciencias Sociales, en nuestro país. La ubicación como disciplina académica tiene viabilidad siempre y cuando esta tenga como un eje de formación sólida en humanidades, el reto de los planes de estudio, principalmente en los primeros años de la formación de los futuros politólogos. En nuestro país en la mayoría de escuelas de Ciencia Política, la formación en humanidades es diversa y ello se observa en la debilidad en cursos como filosofía y ética, teniendo en cuenta que el contexto actual requiere un eje articulador en la formación de los politólogos, cuya disciplina tiene que ver principalmente con el estudio del poder político aplicado principalmente en la esfera pública.